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Saint-AloyseLorsque nous gardons pour nous seuls ce que nous
avons reçu, ou que nous faisons des caprices pour
obtenir tel ou tel cadeau, nous oublions en fait que le
plus grand cadeau c’est nous-mêmes, les uns pour les
autres : nous sommes le “don de Dieu”. Les autres dons
sont utiles, oui, mais seulement pour être ensemble. Si
nous ne les utilisons pas pour cela, nous serons
toujours insatisfaits et il n’y en aura jamais assez.
Au contraire, si l’on est ensemble, tout est différent !
Pensez à vos amis : comme il est beau d’être avec eux,
à la maison, à l’école, en paroisse, à l’aumônerie,
partout ; de jouer, de chanter, de découvrir de nouvelles
choses, de s’amuser, tous ensemble, sans laisser
personne de côté. L’amitié est très belle et ne grandit
que de cette façon, dans le partage et le pardon, avec
patience, courage, créativité et imagination, sans peur
et sans préjugés.
Et maintenant, je veux vous confier un secret important
: pour être vraiment heureux, il faut prier, beaucoup
prier, tous les jours, parce que la prière nous relie
directement à Dieu, elle remplit notre cœur de lumière
et de chaleur et nous aide à tout faire avec confiance et
sérénité. Jésus aussi priait toujours le Père. Et savez-
vous comment il l’appelait ? Dans sa langue, il l’appelait
simplement Abba, ce qui signifie Papa (cf. Mc 14, 36).
Faisons-le nous aussi ! Nous le sentirons toujours
proche. Jésus lui-même nous l’a promis lorsqu’il a dit :
« Là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis
au milieu d’eux » (Mt 18, 20).

Chers enfants, vous savez qu’au mois de mai, nous
nous retrouverons nombreux à Rome, avec vous, qui
viendrez du monde entier ! Alors, pour bien nous
préparer, je vous recommande d’utiliser en priant les
mêmes paroles que celles que Jésus nous a enseignées
: le Notre Père. Récitez-le chaque matin et chaque soir,
et aussi en famille, avec vos parents, vos frères, vos
sœurs et vos grands-parents. Mais pas comme une
formule, non ! En pensant aux paroles que Jésus nous a
enseignées. Jésus nous appelle et veut que nous soyons
avec lui les protagonistes de cette Journée Mondiale, les
bâtisseurs d’un monde nouveau, plus humain, plus juste
et plus pacifique.
Lui qui s’est offert sur la Croix pour nous rassembler
tous dans l’amour, Lui qui a vaincu la mort et nous a
réconciliés avec le Père, il veut continuer son œuvre
dans l’Église, à travers nous. Pensez-y, en particulier
ceux d’entre vous qui se préparent à recevoir la
Première Communion.
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Nous contacterMessage du Pape 
pour la première Journée mondiale des enfants

Ainsi, vous tous, les enfants, qui êtes la joie de vos
parents et de vos familles, vous êtes aussi la joie de
l’humanité et de l’Église dans lesquelles chacun est
comme un maillon d’une très longue chaîne qui
s’étend du passé à l’avenir et qui couvre toute la
terre. C’est pourquoi je vous recommande de
toujours écouter attentivement les histoires des
grands : de vos mamans, de vos papas, de vos
grands-parents et de vos arrière-grands-parents !
Et en même temps de ne pas oublier ceux d’entre
vous, encore si jeunes, qui luttent déjà contre la
maladie et les difficultés, à l’hôpital ou à la maison,
ceux qui sont victimes de la guerre et de la violence,
ceux qui souffrent de la faim et de la soif, ceux qui
vivent dans la rue, ceux qui sont contraints d’être
soldats ou de fuir comme réfugiés, séparés de leurs
parents, ceux qui ne peuvent pas aller à l’école,
ceux qui sont victimes de bandes criminelles, de la
drogue ou d’autres formes d’esclavage, des abus.
Bref, tous ces enfants dont l’enfance est aujourd’hui
encore cruellement volée. Ecoutez-les, écoutons-les
vraiment, car dans leur souffrance, ils nous parlent
de la réalité, les yeux purifiés par les larmes et
avec ce tenace désir de bien qui naît dans le cœur
de ceux qui ont vraiment vu combien le mal est
horrible.
Mes petits amis, pour nous renouveler et renouveler
le monde, il ne suffit pas que nous soyons
ensemble entre nous : Il est nécessaire de rester
unis à Jésus. De lui, nous recevons beaucoup de
courage : il est toujours proche, son Esprit nous
précède et nous accompagne sur les chemins du
monde. Jésus nous dit : « Voici que je fais toutes
choses nouvelles » (Ap 21, 5) ; ce sont les paroles
que j’ai choisies comme thème de votre première
Journée mondiale. Ces mots nous invitent à devenir
aussi agiles que des enfants pour saisir la
nouveauté suscitée par l’Esprit en nous et autour de
nous. Avec Jésus, nous pouvons rêver d’une
humanité nouvelle et nous engager dans une
société plus fraternelle et attentive à notre maison
commune, en commençant par des choses simples,
comme saluer les autres, demander la permission,
s’excuser, dire merci. Le monde se transforme
d’abord par de petites choses, sans avoir honte de
ne faire que de petits pas. Au contraire, notre
petitesse nous rappelle que nous sommes fragiles
et que nous avons besoin les uns des autres,
comme les membres d’un seul corps (cf. Rm 12, 5 ; 1
Co 12, 26).
Et ce n’est pas tout. En effet, chers enfants, nous ne
pouvons pas être heureux tout seuls, parce que la
joie grandit dans la mesure où nous la partageons :
elle naît de la gratitude pour les dons que nous
avons reçus et que nous partageons à notre tour
avec les autres. 

Chers amis, Dieu, qui nous aime depuis
toujours (cf. Jr 1, 5), a pour nous le regard
du papa le plus aimant et de la maman la
plus tendre. Il ne nous oublie jamais (cf. Is
49,15) et nous accompagne chaque jour et
nous renouvelle par son Esprit.

Avec la Très Sainte Vierge Marie et
saint Joseph, prions avec ces mots :

Viens, Esprit Saint,
montre-nous ta beauté
reflétée dans les visages
des enfants de la terre.

Viens Jésus,
qui fais toutes choses nouvelles,

qui es le chemin qui nous
conduit au Père,

viens et reste avec nous.
Amen.

“chers enfants, nous ne pouvons
pas être heureux tout seuls,

parce que la joie grandit dans la
mesure où nous la partageons”

Ecrire aux prêtres
Courriel: paroisses.npdr@gmail.com 

Site internet : www.neudorf-portdurhin-
catho.fr

Presbytère Saint -Aloyse: 
127 route du Polygone - Tél 03 88 55 90 40

saintaloyse.secretariat@orange.fr  
Horaires d’ouverture : du mardi au vendredi

de 14h - 17h30 et samedi 9h - 11h30,  

Presbytère Saint-Urbain:  
28 rue de Lièpvre - Tél 03 88 34 07 64

secretariat.sturbain@orange.fr 
Horaires d’ouverture : lundi, mardi, jeudi

et vendredi de 9h à 11h30

 Presbytère Saint -Léon / Sainte- Thérèse: 
96 rue de Saint -Dié - Tél 03 88 84 02 10

Ouvert le jeudi de 10h à 11h30 

Paroisse Sainte- Jeanne -d’Arc: 
20 rue de l’abbé Fr.-X.-Scherer - 

port-du-rhin.catho@mailo.fr
Tel. 06 42 51 65 38

VOIR LES HORAIRES DES MESSES
SUR LA DERNIÈRE PAGE. 

https://eglise.catholique.fr/glossaire/paroisse
https://eglise.catholique.fr/glossaire/aumonerie
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/prier/prieres/372214-notre-pere/
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/connaitre-et-aimer-dieu/marie/
https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/temoigner/figures-de-saintete/369782-saint-joseph-le-pere-adoptif-de-jesus/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/esprit-saint
http://www.neudorf-portdurhin-catho.fr/
http://www.neudorf-portdurhin-catho.fr/
mailto:port-du-rhin.catho@mailo.fr
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SOS PLATEFORME DE SOLIDARITE
La plateforme de solidarité oecuménique a réuni, comme
chaque année, la totalité de ses bénévoles pour un repas
solidaire aux "7 Pains", rue de l'Arc en Ciel.

Cette association ne fonctionne que grâce à l'engagement et au
dévouement de tous ses bénévoles et aussi aux dons des
paroissiens que nous remercions de tout coeur, la Banque
Alimentaire du Bas Rhin étant notre fournisseur principal.

Nous aidons entre 60 et 80 familles habitant la communauté de
paroisse et envoyées par les travailleurs sociaux.

Notre président, Bernard Zimmermann quittera son poste de
président à la prochaine A.G. de 2025 et il est urgent de trouver
celui qui pourrait lui succéder pour que l'association continue
son oeuvre charitable et indispensable sur le quartier.

Matthieu 25 : 35 "J'ai eu faim et vous m'avez donné à manger ..."
Nicole M.

Stage dans la communauté 
de paroisse de Neudorf - Port-du-Rhin

Etudiant en théologie à la faculté de Strasbourg, on m’a proposé
de ponctuer mon cursus d’un stage, à effectuer dans le milieu
ecclésial. Nouvel arrivant dans Strasbourg et intéressé par la
mise en pratique de la foi qui m’animait, c’est tout
naturellement que je me suis rapproché de la communauté de
paroisse avoisinante de Neudorf / Port-du-Rhin.

Là, au cours des derniers mois, j’ai pu prendre part, observer et
m’apercevoir des petites mains et des grands cœurs qui
s’affairaient, quotidiennement, par l’exercice de la charité, à
faire naître des lieux d’espérance là où la désolation matérielle
ou morale touche ceux qui nous entourent. J’ai été marqué par
la manière dont, par la volonté d’un (trop) petit nombre, réunis
par Dieu, l’Evangile se vivait et se rendait palpable aux plus
humbles, aux délaissés, aux oubliés. 

 Je rends grâce pour l’accueil et l’expérience que j’ai vécue, en
particulier auprès de la Plateforme oecuménique de Solidarité
de Neudorf (18 rue de Dambach) et des équipiers Saint-Vincent-
de-Paul de la conférence de Saint-Aloyse (10 rue Saint Agnès).
Je crois pouvoir dire que, face à l’augmentation bien réelle de la
précarité comme de l’isolement, mais aussi face à l’inflation et à
la fragilité numérique des bénévoles, il est important pour
chaque paroissien de savoir qu’il peut prêter main forte aux
frères et sœurs déjà engagés sur ces chemins de fraternité.
N’hésitez pas à vous informer !
Benjamin Dimier

Bazar de solidarité
Anne Vetter, présidente, nous parle du bazar de solidarité
organisé le dimanche 7 avril 2024 
Quelle joie d’avoir pu réunir le 7 avril les paroissiens, les
anciens de Neudorf et d’ailleurs, notre Père Curé et ses frères
de St Aloyse et d’ailleurs, pour notre journée de brocante
solidaire dans le jardin du presbytère.
Une petite restauration sympathique a été agrémentée par des
gâteaux faits par nos bénévoles ou offerts par la boulangerie
Wahl.
Père Franck nous a régalés de crêpes tout au long de la journée.
Merci à tous les participants bénévoles, à tous les visiteurs, à
tous nos donateurs. Nous avons passé une magnifique journée
qui nous permettra de mieux encore aider ceux qui en ont
besoin.
Nous vous donnons rendez vous l’année prochaine pour
réitérer l’événement et vous tiendrons au courant des
prochains événements que nous organiserons. Fraternellement
restons présents tout simplement et soyons Charité pour nos
prochains.

CAFE SOURIRE DE LA SOCIETE SAINT VINCENT DE PAUL
Suite à une réussite du bazar de solidarité dans le jardin du
presbytère Saint Aloyse et à la joie partagée sous les tonnelles
où les anciens et les jeunes se sont retrouvés autour d’une
petite restauration, la Conférence Saint Vincent de Paul de la
paroisse organisera un café sourire éphémère pendant l’été
pour permettre les rencontres de ceux qui le souhaitent en
attendant de trouver un local adapté. 
Rendez-vous dans le jardin du presbytère Saint Aloyse les :

26 juin, 10 juillet, 24 juillet, 07 août,  21 août 

Avis à tous les amateurs de proximité ! Venez – Voyez – Vivez
ce moment avec nous !
Nous vous attendons !
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Adieu l’abbé Koffi Hidelbert ANANI
Monsieur l’abbé Koffi Hidelbert ANANI, né le 20 octobre 1979 à Dabou (Côte d’Ivoire), dans
une famille de nationalité béninoise.

 Il fréquente le grand séminaire d’Abidjan entre 2001 et 2008, avant d’être ordonné prêtre le
10 janvier 2009 au titre du diocèse de Yopougon. Il exerce d’abord comme vicaire à
Yopougon, de 2009 à 2012, puis à Azito, de 2013 à 2014, après une année d’études en Espagne,
entre 2012 et 2013. 
En septembre 2014, son évêque l’envoie suivre des études à Lyon, en même temps qu’il rend
des services pastoraux à Roanne. Il devient même administrateur de la paroisse de Pouilly,
de septembre 2016 à août 2017. 
C’est alors qu’il arrive en Alsace, pour suivre des études à la faculté de théologie de
Strasbourg. Dans ce cadre, il rend des services pastoraux successivement dans la mais de
retraite des Petites Soeurs des Pauvres à Koenigshoffen, à la paroisse Saint-Louis de la
Robertsau et, à partir de septembre 2024, dans la communauté de paroisses de Strasbourg-
Neudorf. 
Atteint par une commotion cérébrale alors qu’il séjourne à Paris, au début du mois de mai
2024, il sombre dans un coma irrémédiable. Il décède le samedi18 mai 2024 à Paris. Son corps
est rapatrié en Côte d’ivoire pour l’inhumation. 
Une messe a été  célébrée à son intention mardi le 28 mai à 18h30 en l’église Saint-Aloyse de
Strasbourg par notre archevêque Pascal DELANNOY et des nombreux prêtres et une belle
assemblée. 
Vous pouvez la retrouver en vidéo sur notre site internet et l’homélie du Père Franck (page
suivante)  

Pèlerinage des Pères de Famille
« Ma grâce te suffit car la puissance se déploie dans la faiblesse. » 2 Corinthiens 12-9

28 Juin – 30 Juin 2024 Notre-Dame de Thierenbach
Après avoir rassemblé l’an dernier les initiatives locales de Pèlerinage des Pères de Famille de Haguenau à Mulhouse et jusqu’à
Montbéliard, nous serons heureux de vous retrouver en 2024 pour cheminer ensemble vers Notre Dame de Thierenbach dans le
Haut-Rhin.
Dans un monde incertain, paradoxal et dans l’instantanéité, comment vivre au quotidien notre unité intérieure dans nos
existences de père, de professionnel, et de chrétien ? Nous avons tous besoin de nous ressourcer, de prendre du recul ou tout
simplement de partager fraternellement nos interrogations ou nos faiblesses.
Dans son message de Carême 2024, le Pape François nous appelle « À travers le désert, Dieu nous guide vers la liberté » : si vous
ressentez ce même besoin de faire une pause pour vous ressourcer, alors rejoignez-nous au Pélé des Pères de Famille Alsace –
Belfort-Montbéliard.
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Vous pouvez recevoir notre feuille du mois
par mail (il suffit de s'inscrire sur notre  

site) ou vous la retrouverez sur notre site.  

Partir en pèlerinage
à Lourdes

Avec le Pèlerinage National du
12 au 16 août. Départ en train
spécial depuis Strasbourg
Pour plus d'informations

COMITE REGIONAL GRAND EST 
Association Notre Dame de

Salut 
26 boulevard de l’Orangerie

67000 STRASBOURG 
03 88 84 96 55 

pelerinage-national.org 
nds.strasbourg@pelerina

ge-national.org
où sur les affiches et les

tracts au fond des églises

En tant que père de famille et frère du Christ, osons à nouveau
cette année être missionnaire, et emmener chacun un ou deux
autres pères de famille de notre entourage pour partager ce
moment de fraternité. 
Informations et inscription : https://ppfalsace.wordpress.com/
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HOMELIE POUR PERE ANANI 

Mardi 28 mai 2024
Il a tout quitté pour te suivre…

Les paroles que la liturgie nous donnent à méditer ce soir
viennent illuminer ce que nous sommes en train de vivre
avec le décès brutal de notre frère, le P. Anani.
La première lecture a évoqué à plusieurs reprises le mot de
sainteté. La sainteté, c’est vivre en se rapprochant du Christ
et en le suivant de manière authentique.
Père Anani a marché sur ce chemin de la sainteté. Il était
pécheur, comme nous tous, mais nous pouvons reconnaître
qu’il a été un disciple du Seigneur, doux et humble de cœur,
sage et très attentif aux personnes, à l’écoute, bienveillant.
Côté quotidien, il n’était pas vraiment pratique, voir même
un peu désordonné, ce qui a donné lieu à quelques situations
cocasses, voir même comiques. Ceux qui l’ont bien connu
sauront le reconnaître dans tous ces aspects, et sans doute
bien d’autres encore. Il a aussi et surtout été un pasteur qui
s’est donné tout entier pour l’Eglise, avec ses forces et ses
faiblesses, comme chacun de nous. Pour ma part, j’ai eu la
joie de vivre avec lui pendant les trois dernières années. J’ai
découvert dans ce chemin de vie fraternelle et pastorale, une
belle figure d’homme, de prêtre, une belle figure de frère et
une belle figure d’ami ; un homme bien, et sincère. Un
homme simple.
L’Evangile nous a aussi dit à travers le Seigneur de tout
quitter. Père Anani, à l’image des disciples et comme bien
d’autres à travers le temps, et aujourd’hui encore (regardons
les prêtres qui sont parmi nous), a donné son consentement à
tout quitter : sa famille, son diocèse, son pays, sa culture, sa
vie, pour partir, aller vers l’inconnu et venir à la rencontre de
la vieille Europe (de nos visages pâles !!), certes pour faire des
études, mais aussi pour servir l’Eglise en Espagne, à Lyon, et
surtout à Strasbourg.
Tout quitter : c'est l'épreuve décisive de la foi.
Hier déjà, Jésus disait ceci à l'homme à qui il manquait
quelque chose pour entrer dans le Royaume des Cieux : vends
tout et donne-le aux pauvres. 
Ce qui est intéressant, c'est ce « tout quitter » que nous
entendons souvent uniquement dans un sens matériel,
presque comme si nous étions tous appelés à faire comme St
François d'Assise. Non, bien sûr... Pourtant, nous pouvons
tous nous poser la question : qu’est-ce que je suis vraiment
capable de quitter, de lâcher dans ma vie ? A quoi suis-je
vraiment attaché, ligoté (peut-être) ? Et suis-je vraiment,
vraiment libre pour suivre Jésus jusqu’au bout ?
Cette question se pose à nous prêtres, d’une manière toute
particulière et aigüe, parce qu’elle vient vérifier la vérité de
notre consentement total à Dieu, mais elle se pose aussi à
nous toutes et à nous tous ici présents. 
Tout quitter a deux sens qui se croisent : le premier : quitter
tout ce qui ne nous permet pas de nous lier pleinement à
Dieu, qui nous maintient encore ancrés dans une humanité
qui ne nous permet pas de vivre de manière divine.
Pensez à l'amour désintéressé et généreux de Dieu le Père qui
aime toujours même ceux qui ne rendent pas la pareille et qui
envoie son Fils mourir même pour ceux qui ne croient pas,
afin qu'ils croient et aient la vie éternelle. Le dessein de Dieu
est de sauver tout le monde, afin que personne ne soit perdu.
Il nous confie la mission de faire de même : sauver les
personnes qu'il place à mes côtés, mais il nous demande de
tout quitter...
Deuxième sens : pour aimer de manière désintéressée et
inclusive, nous devons laisser derrière nous tout type de
préjugés, de raisonnements trop rationnels qui peuvent

 
 justifier cette tentation de l'ennemi qui crie en nous "mais celui
qui vous oblige à le faire, ça n'en vaut pas la peine". 

Et on sait que l'amour n'est pas raisonnable, pas rationnel, c'est
toujours un acte de folie, c'est toujours sortir de soi, quitter sa
stabilité pour aller vers l'autre, sans savoir tout d’avance, sans
mesurer. C'est comme marcher : pour le faire, il faut avoir le
courage de perdre l'équilibre un instant.
C’est faire un pari sur l’avenir, tout comme la Vierge Marie l’a
fait : « Je suis la Servante du Seigneur. » Elle ne savait rien du
lendemain, des épreuves qu’elle allait vivre, mais elle a dit OUI.
Et vous savez pourquoi ? Parce qu’elle savait que Dieu était avec
elle, qu’Il la précédait sur son chemin, et que ni la mort, ni le mal
n’aurait le dernier mot. Jamais. Par ce OUI, Marie a permis à
Dieu de faire au monde le Don du Salut, le plus grand don fait à
tout l’humanité. Marie s’est détachée de tout pour se donner au
TOUT, à Dieu. Elle a été la première Apôtre du Seigneur, elle qui
nous dit, à travers les âges : « Faites tout ce qu’il vous dira ».
Nous ne sommes pas la Vierge Marie, certes, mais chacun de
nous, avec ce que nous sommes, comme notre frère P. Anani,
nous pouvons modestement apporter notre pierre à l’édifice :
lâcher les chemins qui ne mènent nul part, (vous savez, toutes
nos récriminations, nos frustrations, nos critiques des
manquements des autres et de l’institution, du manque de
personnes ou de moyens, etc…), pour nous consacrer vraiment à
l’œuvre de Dieu, à la lumière, à ce qui est au centre de notre vie :
porter dans nos vases d’argiles le salut de Dieu à ceux et celles
qui nous sont donnés.
Le Pape François, lors d’un Angélus avait dit ceci : « Nous nous
privons des biens, et recevons en échange la jouissance du vrai
bien ; nous nous libérons de l’esclavage des choses et obtenons la
liberté du service par amour ; nous renonçons à la possession
(des choses et des autres) et tirons la joie du don ». Ce que Jésus a
dit : « Il y a plus de joie à donner qu’à recevoir. (Ac 20,35) »
(Angélus 11 octobre 2015)
Puisse notre frère qui a essayé de donner le meilleur de lui-
même dans sa vie d’homme et de prêtre, entrer maintenant dans
la Paix de Dieu. Et puisse-t-il nous porter en son intercession
pour que nous soyons toujours plus des serviteurs fidèles et
dévoués à l’œuvre de Dieu en ce monde pour le Salut d’une
multitude et pour sa plus grande gloire. Ce sera là notre unique
richesse et notre plus grand héritage. Amen. Père Franck
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Messes en famille et d‘autres propositions 

Samedi 8 juin 18h30 : Profession de Foi avec les collègiens
d’AAL à Saint-Urbain. 
Dimanche 9 juin à 10h30 à Neuhof : Confirmation de 6 jeunes
de notre communauté de paroisses. 

Dimanche 16 juin 10h30 à St-Urbain Messe en famille et Evéil
à la foi
Samedi 22 juin 17h30 à St-Aloyse Fête Patronale. 
Dimanche 30 juin 10h30 à St-Urbain Fête du KT. 

Mercredi 26 juin à 18h30 à Saint-Aloyse messe en mémoire de
Saint Jose Escriva le fondateur d'Opus Dei présidé par notre
curé, chanoin Franck GUICHARDCélébrations de Noël

Catéchèse paroissiale des enfants 

Nous utilisons le chemin de catéchèse « Viens et suis moi » en vue de
rendre possible une ouverture à la vie intérieure, à se laisser initier par
Dieu et à facilité la croissance de la foi.  Elle s’adresse aux enfants du CE1
au CM2 (de 7 à 12 ans)
Ils sont regroupés en petites équipes qui se réunissent une fois par
semaine (hors vacances scolaires) avec un(e) catéchiste.
Les enfants seront invités à se retrouver tous ensemble un mercredi
après-midi au début de l’Avent et au début du Carême, puis le Vendredi
Saint pour le Chemin de Croix.
Les enfants qui souhaiteront recevoir les sacrements du baptême, de la
réconciliation et de l’eucharistie seront préparés à part, en petit groupes,
au cours de l’année.
Contact: Frère François-Xavier aa (Presbytère St Aloyse)
cooperateur(at)gmail.com

Catéchèse des adolescents, profession de foi, confirmation :

Avance Au Large Collège rencontres bimensuelles le samedi de 10h à
12h au presbytère St-Urbain.
Avance Au Large Lycée rencontres bimensuelles le vendredi de 19h à
21h30 au presbytère St-Urbain.
Préparation au Baptême, Eucharistie, Premier Pardon, la Profession
de Foi et à la Confirmation. 

Pour plus d'informations : Père Iulian et les catéchistes : Anne-France,
Axelles, Bernard, Laetitia, Sophie, François et les autres. 

Vous pouvez nous écrire à :  aal.npdr@gmail.com
Plus d'informations et inscriptions visitez notre site internet :
http://www.neudorf-portdurhin-catho.fr/
Réunion d'information et inscription 
samedi 29 juin à 10h au foyer Saint-Alosye

Inscription au KT et aux sacrements pour les
enfants et adolescents

Les jeunes des Pélé Jeunes vous sont reconnaissants pour l’accueil reçu à la vente des gâteaux dans les paroisses.  Sept jeunes
(collégiens et lycéens) vont vivre un beau pèlerinage à Lourdes avec plus de 400 jeunes du diocèse. Nous vous portons dans notre
prière à la grotte de Massabielle, à Lourdes. N’hésitez pas de nous confier vos intentions de prière. 
Des petits papiers se trouve au fond de l’église. Une dernière vente des gateaux aura lieu le 30 juin à Saint-Urbain. 

L'abbé Grégoire Gendreau 
sera ordonné prêtre 
le dimanche 30 juin à 15h en
la cathédrale de Strasbourg
par Monseigneur Pascal
Delannoy. 

I
Il a fait son stage diaconal sur notre paroisse.
Nous sommes tous invités à participer par notre
présence ou par notre prière.

Concert à Saint-Aloyse le 15 juin

Le livre de Monique DJADI
est sorti. 
Vous pouvez le demander
au secrétariat ou à
Monique. Merci 

http://catevsm.com/fondements/
mailto:cooperateur.npdr@gmail.com
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Nettoyage de l’église Saint-Urbain
Merci 

Carrefour 0 des jeunes qui vont aller au Pélé Jeunes 

Servants de messe 
à Saint-Léon

Rencontre des animateurs des adolescents
au foyer Saint-Aloyse

Mgr Delannoy à Saint-Aloyse

Rencontre de jardiniers de Saint-Aloyse Mélanie écrit à l’évêque pour demander la confirmation.
Toujours un moment inoubliable. 
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Festival des possibles à Ste Jeanne d’ArcConfirmations dans la paroisse portugaise

Festival des possibles à Ste Jeanne d’Arc

Marche pour l’Europe oecuménique

Préparation à la Confirmation et à la Profession de Foi

Rencontre du presbytère de la zone avec Mgr Pascal DELANNOY, l’archevâque de Strasbourg. 

90 ans du groupe scout don Bosco
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Nos peines 
Isabelle Kittel 
Suzanne Muller

 Patrice Schneider
Cécile HAUMESSER

Jeanne HAUBER
 André MALINVAUD.
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Intentions des messes

à Saint-Aloyse
Samedi 8 juin : Anthony Schmitt
Lundi 17 juin :  Famille Le Gall

A Saint-Urbain
Samedi 8 juin : Jose Saez-Porcel

Mardi 16 juin : Joseph CONG et Thérèse MAI

Les intentions de messes 
sont affichées sur les panneaux des églises. 
Vous pouvez offrir une intention de messe en

ligne sur notre site internet ou dans nos
presbytères. 

Heure Sainte
Passer une heure avec Jésus. 

Jeudi 6 juin à 19h05 à Saint-Aloyse
après la messe de 18h30

Prière avec les chants de Taizé
Samedi 22 juin à 18h30 à S.-Aloyse

Vous  désirez être baptisé? Faire la première
communion? Être confirmé? C'est possible à tout
âge. N'hésitez pas de nous contacter.  

paroisses.np dr@gmail.com

Vous voulez baptiser votre enfant? Vous voulez
vous marier à l'église? N'hésitez pas de consulter
notre site pour d'autres informations.

  https://vu.fr/xkVl

Sacrement de la
Reconciliation
Confessions

Mardi et Jeudi de 17h à 18h à Saint-
Aloyse

en dehors des vacances scolaires 

Adora t ion  du  Sa in t  Sacremen t  
S . -A loyse  :  Mard i ,  j eud i ,  vendred i  de  9h  à  1 8h 1 5  
Mercred i  de  7h30  à  1 8h 1 5  /  Samed i  de  9h  à  1 2h  

sau f  pendan t  l es  vacances  s co la i res

Temps de prière et des célébrations

Horaires des messesHoraires des messesHoraires des messes   
En semaineEn semaineEn semaine

Mardi à vendrediMardi à vendrediMardi à vendredi : à 8h30 dans la chapelle de Saint- : à 8h30 dans la chapelle de Saint- : à 8h30 dans la chapelle de Saint-
UrbainUrbainUrbain
Lundi à vendredi Lundi à vendredi Lundi à vendredi à 18h30 à Saint-Aloyseà 18h30 à Saint-Aloyseà 18h30 à Saint-Aloyse
Vendredi à Sainte Jeanne d'Arc Vendredi à Sainte Jeanne d'Arc Vendredi à Sainte Jeanne d'Arc à 18h30hà 18h30hà 18h30h   
Premier vendredi du mois Premier vendredi du mois Premier vendredi du mois à 15h à Saint-Léonà 15h à Saint-Léonà 15h à Saint-Léon

suivi de suivi de suivi de chapelet.chapelet.chapelet.   
Messes de dimancheMesses de dimancheMesses de dimanche

SamediSamediSamedi   
17h30 à Saint-Aloyse - 18h30 à Saint-Urbain17h30 à Saint-Aloyse - 18h30 à Saint-Urbain17h30 à Saint-Aloyse - 18h30 à Saint-Urbain

DimancheDimancheDimanche
9h30 à Saint-Aloyse - 10h00 à Sainte Jeanne d'Arc9h30 à Saint-Aloyse - 10h00 à Sainte Jeanne d'Arc9h30 à Saint-Aloyse - 10h00 à Sainte Jeanne d'Arc

10h30 à Saint-Urbain - 10h30 à Saint-Léon10h30 à Saint-Urbain - 10h30 à Saint-Léon10h30 à Saint-Urbain - 10h30 à Saint-Léon
Les horaires des messes 

durant les vacances scolaires :

Lundi, mardi à Saint-Aloyse à 18h30
Mercredi et jeudi à Saint-Urbain à 18h30
Vendredi à Sainte Jeanne d'Ar  à 18H30 
Mardi à 17h : adoration et confessions à S.-Aloyse

Chapelets
S.-Urbain à 8h avant les messes de matin à 8h30
Ste Jeanne d’Arc à 18h avant la messe de 18h30

S.-Léon : Le première vendredi du mois après la messe de
15h 


